

Zeitungsartikel, erschienen am 21.05.2004 in der Zeitung  
Rjasanski vedomosti (Rjasaner Nachrichten) von **Olga  
Sjomotschkina**

Besuch der Woche

## **Aus Deutschland zu Besuch. - Zu Freunden**

**Gestern ist in Rjasan eine Delegation aus der Stadt Münster zu einem Freundschaftsbesuch eingetroffen. Sie besteht aus mehr als 20 Personen, Mitglieder des Vorstandes des Fördervereins Münster-Rjasan und Mitbürger.**

Die Münsteraner treffen sich mit bedürftigen Rjasanern und kinderreichen Familien (einige davon haben auch invalide Kinder), die sie schon mehr als 10 Jahre lang

unterstützen und mit denen sie befreundet sind ( in diesem Jahr sind es schon 15 Jahre, dass Münster Rjasaner Partnerstadt geworden ist) In der deutschen

Delegation gibt es viele, die nicht zum 1. Mal in unsere Stadt kommen und ihre Rjasaner Freunde schon früher getroffen haben. Die Rjasaner waren ebenfalls

schon bei ihnen zu Besuch. Dieses Mal werden die Gäste auch am Stadtfest teilnehmen.

Im Besuchsprogramm sind außerdem Theater - und Museumsbesuche geplant, Ausflüge nach Konstantinowa und Solotscha. Die Münsteraner werden auch

die wichtigste Sehenswürdigkeit kennenlernen, den Rjasaner Kreml. Sie sind zu Besuch bei der Organisation für invalide Kinder Rostok ;treffen sich mit den Mitarbeiterinnen der nichtkommerziellen, wohltätigen Organisation Fond Soziale Hilfe und diskutieren die Probleme des Fonds.

Die Delegation wird bis zum 31. Mai in Rjasan sein. Organisatoren dieser freundschaftlichen Begegnung waren der Förderverein Münster-Rjasan und der Rjasaner Fonds Soziale Hilfe.

Bericht von **Olga  
Sjomotschkina**

